
Se llevo a cabo la reunión para conformar el 

nuevo comité que estará a cargo del rescate 

del Salón Sueño del Recuerdo de Real de 

Catorce.🗣️










